

そうじゃ吉備路マラソンに挑戦！

2月28日（日）に行われたそうじゃ吉備路マラソンに3年生4名が参加しました。男子3名は10キロコースに、女子1名は5キロコースに挑戦し、4名とも素晴らしいタイムを刻むことができました。大きな社会参加の一步を踏み出した生徒たちに感動しました。表彰伝達式で、全校生徒に紹介し、完走証を手渡しました。このほか、皆勤賞、接遇サービスプレ検定1級認定証を一人ひとりに手渡しました。また、第1回モザイクアート原画コンテスト1次審査通過についても紹介しました。4期生たちはアリンピックへの挑戦、キラリンピックへの挑戦、そしてマラソンへの挑戦、と卒業後につながる取組を続けてきました。



卒業式に向けて

卒業式に向けて、準備が進んでいます。卒業生も在校生も心を一つにして最後の思い出を作り上げます。3月2日は、式の予行を行いました。回数を重ねるごとに先輩との思い出や感謝の気持ちが歌声に拍手に感じられます。4期生から6期生で歌う校歌も3月4日卒業式当日が最後となります。

また、お忙しい中お越しいただく来賓の皆様、保護者の皆様をお迎えするために心を込めて準備をしています。

